



Große Bühne für die Feldkircher Schivereine

Partymeile und viele Sieger beim Jubiläumsevent

Den Stadtgeburtstag feierten die Feldkircher Schivereine gebührend: Im Zeichen von „Feldkirch 800“ ließen die Besucher bei der Ö3-Après-Skiparty am Samstag, 17. März, in der Marktgasse unter dem Ehrenschutz Bürgermeister Mag. Wilfried Berchtold den Skisport in Feldkirch hochleben.

"Das haben die Schivereine nicht verdient..." sagte Bürgermeister Berchtold und meinte damit das Wetter. Doch Schifahrer sind Wintermenschen und darum wohl ließen sich die Mitglieder der Schivereine auch vom strömenden Regen nicht bremsen und erwiesen sich als - wetterunabhängig – tanz- und feierfreudig.

Rampenlicht für die Rennläufer

Ab 16 Uhr führten der Obmann Klaus Bertsch und Sportwart Dietmar Schöch vom WSV Fellengatter die Siegerehrung der Großfeldkircher Schülerschimeisterschaften – die am selben Tag in Brand stattgefunden hat - durch. Die Medaillenübergabe erfolgte durch Landeshauptmann Mag. Markus Wallner. Alle waren Sieger - dieser Eindruck entstand, als die Nachwuchssrennläufer im Rampenlicht auf der großen Bühne standen und bejubelt wurden. Den ganz großen Pokal durften dann aber Florentina Lerch und Christoph Walser in Händen halten, die zu den Großfeldkircher Schülermeistern 2108 gekürt wurden. Die Mannschaftswertung ging an den WSV Nofels.

Feldkircher Marktgasse als Tanzfläche

Danach war Startschuss für die große Ö3-Disco. Der Anblick war beeindruckend: die mächtige Ö3-Bühne war nahezu breit wie die Marktgasse, seitlich von dem Laubengängen und historischen Fassaden gerahmt und im Hintergrund von der Johanniterkirche sozusagen gekrönt. Die professionelle Lichtenanlage verwandelte mit Beleuchtungseffekten die ganze Marktgasse in eine Bühne, Ö3-DJ David Gstraunthaler zeichnete für den Sound verantwortlich und die Menge groovte mit.

Der anhaltende Regen konnte der Stimmung nicht allzu viel anhaben. Auch ohne Mitspielen des Wettergotts wurde das Jubiläumsevent so zu einem stimmungsreichen Abend, das jede klassische Après-Ski-Party in den Schatten stellt.

